
Riuníone del Dírettívo díVenerú 2 Agosto 2013 presso la
bíblìoteca Comunalerpresentí: íl Presídente A.E.Fazío,
íl Presidente Onorarío G.Ceruttí, G. Maglío, E.Bausone,
G. BausonerM.Stognone, R.fmovilli, la sig.ra M.T Perona
assente Io síg.ra G. Físsi.
Et stato presentato íl mantfestorsoranno presenti nelle
serate dí presentazíone solo Ia Societù Olimpìa e la Lega
Navale, per l'Olimpia probabílmente ci ssrù Paolo
Cappuccíatí, recordmun mondíale dí ìmmersìone di 24100
ore. Il Presidente ín qaelle serate propone di non
proíettare nessun noafragío dellAndrea Doríardell'
affondamento del Transilvania e della Corarzata Roma
non essendo temí ríguardantí í velíerí. E) statu
accolta la ríchíesta del Pres Onorarío Ceruttí dí espone
alcune lettere del 1700-1800 e alcune pagíne riguardantí
navigatorí e Velíerí costruíte nei cantíerí dí Spotorno,
formando anu quíndícina dí tabelloní da espome con í
velierí. Fazío dice di una possibile presenza della
Raí, cos& da veríftcore. I velìerí che ci saranno
consegnatí, parte saranno protettí da teche altrí liberí
dispostí sa tavolí mu protetti da accorgímentí stadiati dal
Wce Pres. G. Maglío. G. Bausone chiede dí poter
proiettare darante la presentazíone la nostrs locsndíno
sullo schermo, € cíò víene uccolto. Maglio díce che
non è esclusa la possíbílítù dí poter fare un piccolo
rínfresco.

Stognone chíede ancora di conoscere nel límite del
possíbíle la spesa totale dí qaesta mostrarcompreso
eventaalì assícurazioní per í velíeri ,lfacendo presente
della scarsn dísponíbílitù che sbbiamo a dísposízìone.
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è díscusso sulla opportunítù dí ínvíare ínvití aí nostrì
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socí o altri La síg.ra Perono sì è resa dìsponíbile
per eseguire copie della documentazíone dí Cerutti per
lteventuale reoliaszíone dei tabelloní da esporre soprfl
índicati. Non avendo píù argomentí da díscutere alle
ore22r25 íI Presídente termína la ríunionerftssando la
prossímfl per venerdì 9 agosto 2013 stessa ora e stesso
Iuogo.

II Presìdente 'retorìo
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